

Destacan acuerdo intercoreano para juegos de invierno



Pyongyang, 10 ene (RHC) La Agencia Central de Noticias de Corea destacó el acuerdo alcanzado entre la República Popular Democrática de Corea y la vecina República de Corea sobre la participación de la delegación norcoreana en los Juegos Olímpicos de Invierno.

Según el medio noticioso ambas partes acordaron cooperar activamente para la celebración exitosa de esta cita deportiva, que tendrán lugar en Corea del Sur del 9 al 25 de febrero próximo.

Este fin de semana, la parte norteña enviará a surcorea una amplia delegación integrada por el Comité Olímpico Nacional, los grupos de jugadores, artistas, periodistas y de demostración de Taekwondo.

Los dos países quedaron en esforzarse en conjunto para aliviar la tensión militar, preparar el ambiente pacífico de la península coreana y promover la reconciliación y unidad nacionales.

Por su parte, el Comité Olímpico Internacional (COI) anunció que su presidente, Thomas Bach, sostendrá un encuentro el 20 de enero con representantes de las dos Coreas, así como del Comité Organizador de los Juegos Invernales PyeongChang-2018.

El organismo deportivo internacional señaló en un comunicado que Bach propuso 'una reunión a cuatro bandas' para decidir "la participación de los deportistas del Comité Olímpico de la República Popular

Democrática de Corea (RPDC) en la cita olímpica que acogerá la referida ciudad surcoreana del 9 al 25 de febrero.

Según el texto, en la reunión se tomarán 'decisiones esenciales', entre las cuales se incluyen el número y nombres de los deportistas y oficiales norcoreanos que asistirán, toda vez que el plazo de registro ya finalizó.

'El COI también decidirá el formato de participación, incluidas cuestiones relacionadas con el protocolo oficial (bandera, himno, ceremonias, uniforme, entre otras cuestiones)', subraya el comunicado.

El anuncio de esta entrevista se produce un día después de que Bach mostrase su 'satisfacción' por los gestos de distensión protagonizados por ambas partes.

Seúl y Pyongyang se reunieron este martes en la villa fronteriza de Panmunjom, casi una semana después de que el líder norcoreano anunció su disposición de mandar atletas de su país al inminente evento deportivo internacional.

Desde entonces, los dos territorios reactivaron un canal de comunicación en el mencionado sitio, efectuaron las pláticas con resultados positivos y reabrieron una línea militar directa, interrumpida en 2016.

Además, acordaron analizar en futuros encuentros otros temas de interés bilateral, como la reunificación de las familias separadas por la guerra en la década de 1950 y la cuestión militar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152305-destacan-acuerdo-intercoreano-para-juegos-de-invierno>



Radio Habana Cuba